



「自主・実践・友愛」

令和6年9月20日

第13号

野っ中 だより



## 一体感に満ちた運動会

真夏を思わせる強い日差しに照らされながら、数々の熱中症予防対策を講じて、第69回運動会を無事に開催することが出来ました。前日に変更となった登校時間に遅れることなく集合完了し、生徒たちの運動会にける思いが早朝から感じられました。運動会が始まると、これまで準備を重ねてきた生徒会や各委員会の進行のおかげで、とてもスムーズに運動会が進みました。責任を持って運営をやり遂げた生徒会や各委員会のみなさんに感謝の思いでいっぱいです。そして、応援披露や競技では、各団のエールリーダーが中心となって、仲間を励ます姿や円陣を組んで鼓舞し合う姿、全員が真剣に取り組んだ競技が終わったあとには互いの健闘を称え合い共に喜び合う姿が、とてもたくさん見られました。その姿は運動会の目的である「仲間とつながる」ことが体現された瞬間でした。どの競技においても広いグラウンドに一体感が満ち溢れていました。その一体感は、普段の学校生活でもなかなか味わうことの出来ないものであり、とても貴重な経験となりました。そんな素晴らしい運動会を創り上げる原動力となったのは、まぎれもなく3年生のリーダーシップでした。とても厳しい残暑

により、熱中症予防のために応援練習等が変更になる中でも臨機応変に工夫を重ねていました。応援披露や選択種目の練習などにおいて12年生に想いを伝え、運動会を創り上げていく姿は最上級生としての自負に満ち溢れていました。全校生徒にとって思い出



に残るであろう「第69回運動会」を素晴らしいものにしてくれた3年生、ありがとう！！運動会のスローガンである「君共勝取～キットカット～」は見事に達成されましたよ。そんな全校生徒の運動会にける思いの体現に、感激し感動し感涙しました。

また、熱中症予防のために様々な準備を整えて、生徒を送り出してくださった保護者のみなさまに、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

全校生徒で創り上げた素晴らしい運動会の最後を飾る「解団式」。団長・副団長から熱い熱い想いがメッセージとして団員に向けて伝えられていました。そして、涙ながらにメッセージを伝え終えたリーダーの肩にそっと手を添えて「よく頑張ったよ」「ありがとな」と仲間を褒め称える姿がありました。大切な仲間寄り添う気持ちの体現に、心が熱くなりました。

Good job!!